

Zeitschrift: Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens

Herausgeber: Association pour la défense des intérêts jurassiens

Band: 53 (1982)

Heft: 5: Problèmes économiques des régions périphériques

Artikel: Salut à Jura-Pluriel

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-824529>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Salut à Jura-Pluriel

L'ADIJ tient à saluer l'avènement de Jura-Pluriel, nouvelle revue jurassienne de la culture et du tourisme.

Destiné à remplacer la revue éditée par Pro Jura jusqu'en 1978, Jura-Pluriel représente un excellent instrument d'information et de promotion de la région jurassienne.

Les dirigeants de Pro Jura ont compris que l'importance des mass media dans notre société actuelle constraint toute organisation qui entend assurer un certain rayonnement à se donner les moyens nécessaires en vue d'y parvenir. Cette démarche a abouti récemment. Et le résultat est convaincant. Revue de prestige, véritable carte de visite du Jura, ce magazine correspond à une attente et comble un vide.

Aux côtés du bulletin de l'ADIJ et des publications de la Société jurassienne d'Emulation et de l'Institut jurassien,

Jura-Pluriel deviendra le magazine semestriel de l'information portant sur les principaux événements touristiques, culturels ou historiques du vieux pays. Ambassadeur d'une région qui dispose d'atouts à mettre tout particulièrement en évidence, Jura-Pluriel dévoile les charmes de ce coin de terre, ses traditions, ses mœurs, son histoire, sa culture ou encore certains aspects de son économie.

Elle a fière allure la nouvelle revue de Pro Jura. Nous lui souhaitons longue vie.

A l'occasion de cette nouvelle parution, nous vous communiquons la liste des publications disponibles de Pro Jura ainsi que celles de la Société jurassienne d'Emulation, de l'Institut jurassien des sciences, des lettres et des arts, de l'Université populaire jurassienne et de l'ADIJ.

Le Secrétaire général